## Dank an Ernst Hofstetter für seine Arbeit als Wanderorganisator

An der Generalversammlung 2004 wurde Ernst Hofstetter als Nachfolger von Ruth Malachowski als Leiter der Wandergruppe gewählt. Ernst Hofstetter hat die Wanderprogramme, die seine Vorgängerin noch mit der Schreibmaschine getippt hatte, mit viel Verve auf den Computer übertragen. Alle Wanderleiter und Wanderer sahen bis heute sein Engagement und seine Perfektion mit der er die Wanderungen erfasste und in attraktive Wanderprogramme umsetzte. Mit viel Freude erstellte er ausserdem statistische Daten, so dass jederzeit ersichtlich war, wie viele Wanderungen stattfanden, wer daran teilnahm und vieles mehr. Ernst hat die Wandergruppe erfolgreich geführt und die Teilnehmerzahl kontinuierlich gesteigert!

Ernst war es ein sehr grosses Anliegen, die Wanderleiter in Sachen Unfallverhütung und erste Hilfe auszubilden. Er engagierte Bruno Schwager, der in einem Kurzkurs bekanntes Wissen aufgefrischt und neue Notfallerkenntnisse weitergegeben.

Ernst Hofstetter möchte sein Amt in jüngere Hände übergeben. Als Dank für seine intensiven 10 Einsatzjahre für die Sulzer Pensionierten durfte ihm der Präsident Peter Riedel, gewissermassen symbolisch ein Rosenbäumchen überreichen. Zehn Herzen, mit Fotos, wie sie während Wanderungen entstehen, sollen ihn an seine schöne Zeit mit uns Wanderern erinnern. Peter Riedel meinte: "Pflege das Bäumchen, du hast auch eine Pflegeanleitung mit dabei, so gewissenhaft wie du gearbeitet hast und als Dank wird dich das Bäumchen weitere 10 Jahre mit seiner Blütenpracht erfreuen!"

Zusätzlich wurden Ernst Hofstetter zwei Flaschen Rebensaft und ein Gutschein für kleine Extras überreicht. Mit grossen Applaus wurde Ernst Hofstetter von der Versammlung zum Ehrenmitglied ernannt. Herzlichen Dank, lieber Ernst im Namen des Pensionierten-Vereins Sulzer.

